

## Desalentada por encuestas, la oposición amplía alianza en varios distritos federales

## GEORGINA SALDIERNA Y NÉSTOR MARTÍNEZ

Luego de que las encuestas no han dado resultados alentadores para la oposición, PRI, PAN y PRD acordaron modificar su convenio de coalición, de tal manera que aumentaron de 253 a 294—de un total de 300— el número de distritos federales en los que contenderán juntos y postularán candidatos para la Cámara de Diputados.

Por lo que hace a las senadurías, determinaron ir coaligados en 30 estados, por lo que designarán abanderados para 60 fórmulas, no 28, como habían pactado.

Rubén Moreira, coordinador de los diputados federales priístas, celebró en redes sociales el crecimiento de la alianza. "Se suman más distritos a la coalición. Vamos juntos rumbo al triunfo", subrayó.

Con los cambios al convenio, el frente opositor amplía en diversas entidades el número de distritos federales donde van juntos. Entre ellos se encuentran el estado de México, Tlaxcala y Oaxaca. En el primero, por ejemplo, se cubrieron 38 de los 40 distritos existentes.

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, dijo que los acuerdos aprobados el lunes por la Comisión Política Permanente del partido fortalecen la participación del *tricolor* en la alianza. En la sesión de dicho órgano, pidió a la militancia que cuando se den a conocer las candidaturas, tenga madurez política, disciplina y la responsabilidad de respaldar lo que decidan los órganos colegiados del PRI.

"Necesitamos un cierre de filas absoluto. Todos estamos ciertos de que el máximo interés debe ser que al partido le vaya bien y que a México le vaya mejor, por encima de cualquier proyecto o agenda personal." Expuso a los priístas que necesita de su lealtad y compromiso: "entre más compactos, cohesionados y unidos estemos, mayores serán las oportunidades de ganar".

Moreno Cárdenas también aprovechó para lanzarse de nueva cuenta contra quienes han dejado al PRI para sumarse al gobierno morenista. Señaló que a quienes "traicionaron al *tricolor* y hoy se sienten favorecidos por el manto de la impunidad que el oficialismo ha puesto sobre ellos, ni todas las embajadas del mundo les van a alcanzar para librarse de la vergüenza de haber abandonado a los mexicanos cuando más los necesitaban".

Por lo demás, consideró que no hay condiciones de normalidad democrática en el país, ni para garantizar la equidad en la contienda electoral.